

上野台川学校 おやじの会だより

VOL.22 発行 ふじみ野市立上野台小学校おやじの会 代表 溝口 幸治 平成24年9月吉日 溝口 幸治 平成24年9月吉日



おやじの会結成10周年

おやじの会 会長 溝口 幸治

長い夏休みを終えて、二学期が始まりま した。

上野台小学校が創立した当時から行われ ている「ひかり祭」。子ども達の「学びの 場」として始められた、このお祭りがきっ かけとなりおやじの会が結成され10年がた ちました。今では輝きジャンボチャーハン が定番となっておりますが、子ども達の体 験の場となるよう、色々なことにチャレン ジし、おやじの力強さを表現してきまし た。鉄板が引き寄せた不思議な力と、我々 を支えた子ども達の笑顔に感謝いたしま す。そして、これからも更なる進化を遂げ る活動が出来ればと思います。

今や七夕まつりの名物!? 七夕まつりジャンボチャーハン!

今年も恒例のジャンボチャーハンを七夕まつりで 出店しました。

少しの夕立なんかも、ものともせず楽しく販売でき

今回感じたことは、リピーターの多さ!積み重ね た歴史を感じます。また、上野台小学校の児童、卒 業した中学・高校生、小・中学の先生たち、いろい ろな人達がたくさん来てくれました。

感謝とともに、子供たちの記憶・思い出に残って くれるといいなと思っています。

地域密着、おやじ達は頑張り続けます。めざせB級 グルメ、名物ジャンボチャーハン!(久保)



葦原中へ出張ジャンボチャ ーハンに行ってきました!

7月16日(月)(海の日)当 日は35度の猛暑の中、牛徒・職 員・保護者・地域の方々総勢300 人も集まり葦原中にて「学校応援 団活動」が行われ、校内のペンキ 塗り、花壇づくり、枝切りなど、 学校をきれいにする作業に取り組 みました。その後に、おたのしみ のジャンボチャーハン!! 朝か ら巨大鉄板を持ち込み、調理室で 下準備。先生や生徒たちにも参加 してもらいチャーハン作りで楽し く交流することが出来ました。今 回は、学校ファームで栽培したジ ャガイモを蒸かしてじゃがバター も振る舞われ、みんなで食べて葦 原中の絆を深める一日となりまし た。(菊池)

福岡中へ出張ジャンボチャ ーハンに行ってきました!

8月26日(土)、福岡中で行わ れた清掃活動を応援するため、昼食 のチャーハンを用意しました。福中 応援団や教職員の方々のお手伝いを 頂き、巨大鉄板のセッティングと、 調理室を借りて具材の下準備や炊飯 を行いました。生徒や保護者の方々 による校内ペンキ塗り作業、校庭の 草むしり作業が終了する時間迄に、 チャーハンを暑さと戦いながら作り ました。全員に配った後、おかわり を希望者に配ることを連絡すると、 育ち盛りの生徒たちが集まり、瞬時 のうちに完食! (女子生徒の猛ダッ シュにはおやじたちもびっくり!) 生徒の皆さんが、おいしそうに食べ ているのを拝見し、おやじたちの疲 れも飛んでいきました。(岡本)

「おやじの会」に入ってみたい お父さんを募集しています!

上野台小学校に通う子どもたちのため に、おやじの「愛」と「パワー」と 「光る汗」を見せたい! そんなおやじを募集しています。

■今後の活動予定

9月 運動会警備

11月 ひかり祭 ジャンボチャーハン出店

12月 歲末楽市出店 忘年会

